

Schützenbrief

Liebe Königshovener,
liebe Mitglieder und Freunde unserer Bruderschaft,

„An Tagen wie diesen, wünscht man sich Unendlichkeit. An Tagen wie diesen, haben wir noch ewig Zeit. In dieser Nacht der Nächte, die uns so viel verspricht, erleben wir das Beste, kein Ende in Sicht. Erleben wir das Beste, und kein Ende ist in Sicht. Kein Ende in Sicht.“

Dieser Hit der „Toten Hosen“ war der Renner zu unserem Schützenfest „Peter und Paul“ in Königshoven. Brigitte und ich haben uns an vielen Tagen gewünscht, ewig Zeit zu haben, um diese Emotionen, diese wundervollen Stimmungen in Königshoven genießen zu können.

Doch anders als im Liedtext ist nun ein Ende in Sicht. Für uns beide geht ein sehr abwechslungsreiches, ein sehr aufregendes, aber auch ein wunderschönes, unvergessliches Schützenjahr zu Ende. Dazu haben unsere Familien, unsere Damen des Ministeriums und des Königszuges sowie natürlich unsere wunderhübschen Hofdamen beigetragen. Die „staatsen Kääls“ vom Ministerium und des Königszuges haben ganze Arbeit geleistet. Die Jungs waren eine arbeitswillige, fröhliche und trinkfeste Gemeinschaft. Ihnen gilt es, besonders Dank zu sagen. Danke sagen wir auch den Mitgliedern des Vorstandes und des Offizierkorps für die hervorragende Vorbereitung und Durchführung unseres Festes.

Was wäre ein Schützenkönigspaar ohne Regiment und Musikzüge? Nichts!

Drei Mal in der Früh das Königspaar abholen, bei sieben Paraden zackig marschieren, drei Frühschoppen überstehen, drei Festbälle erleben dürfen. Und das alles nach wochenlangen, kräftezehrenden Vorbereitungen. Chapeau, was die Jungs leisten!

Wir sind stolz, dieses einmalige Fest hier in unserem Königshoven als Schützenkönigspaar erlebt zu haben. Am Dienstag nach unserem Schützenfest, sozusagen in der Aufwachphase, sagte Brigitte zu mir: „Ihr Schützen könnt verdammt stolz auf dieses Schützenfest sein“. Das allein sagt schon viel über das, was wir erleben durften aus. Uns kam dann auch spontan das Lied der Paveier mit dem von unserem Ministerium geschriebenen Text in Erinnerung. Dieser Text passt genau auf unser Schützenfest und unser Königshoven. Da heißt es u.a.: *„Heimat es jo nit bloß e Woot nur, Heimat es, wo du nit abseits stehs, Heimat es die Sprooch, die Minsche, Traditionen, Heimat es do, wo de glücklich bes. Heimat es ongs Künningshovve!“*

Dass Heimat nicht nur ein Wort ist, haben wir durch unsere Umsiedlung erlebt. Die Umsiedlung konnte die Heimat nicht zerstören. Nein, wir haben sie einfach eingepackt und mit an den neuen Ort genommen. Hier braucht niemand im Abseits zu stehen, wer die Sproch, die Minsche und den Sinn der Traditionen versteht, der kann in unser Heimat, en ongs Künningshovve, glücklich sein.

Lasst uns zusammen am 10.05.2014 den Königsherenabend in unserem Veedel, in unserem Gürzenich von Künningshovve feiern. Frei nach dem Motto: Gib jedem Tag die Chance, der schönste zu sein.

Brigitte und ich freuen uns, mit euch zusammen noch einmal „eine Nacht der Nächte“ feiern zu dürfen. Denn am 11.05.2014 ist Vogelschuss und somit wahrscheinlich ein Ende (als Schützenkönigspaar) in Sicht. Für uns wäre es sicherlich ein hervorragender Abschluss und für unsere Nachfolger natürlich ein wunderbarer Anfang, in einer proppenvollen Bürgerhalle zu feiern.

Unsere Nachfolger wünschen wir an dieser Stelle schon jetzt alles erdenklich Gute und ein tolles Schützenkönigspaar 2014/2015.

Wir wünschen allen, auch im Namen der gesamten Schützenbruderschaft, ein frohes und gesegnetes Osterfest.

Euer Schützenkönigspaar 2013/2014
Manfred Held und Brigitte Cleef





St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Königshoven 1496 e.V.



Königsehrenabend und Königsvogelschuss



in der Bürgerhalle Königshoven

Samstag, 10. Mai 2014

17.45 Uhr Antreten aller Schützen an der Bürgerhalle zum Abholen des Schützenkönigspaares mit Gefolge

18.30 Uhr Heilige Messe

20.00 Uhr **Königsehrenabend**

zu Ehren des Schützenkönigspaares
Manfred Held und Brigitte Cleef

Tanzband: „Popcorn – Die Partyband“
aus Grevenbroich

Musikalische Einlage:
Bundestambourkorps Königshoven

Eintritt:
Abendkasse 6,- €
Vorverkauf 5,- €

Kartenvorverkauf:
Getränkegroßhandel Hans-Peter Schiffer
und
Fiat-Autohaus Heinen



Sonntag, 11. Mai 2014

15.00 Uhr Antreten aller Schützen an der Bürgerhalle zum Abholen des Schützenkönigspaares, des Königszuges und des Ministeriums

16.00 Uhr Vogelschuss der ehemaligen Schützenkönige

anschließend **Königsvogelschuss**

Es unterhält Sie
das **Bundestambourkorps Königshoven**
und
die Blaskapelle **Erfthle**



**JETZT noch
Restkarten sichern**



Änderungen vorbehalten